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RISPOSTA DEL MUNICIPIO 

Interpellanza orale Paolino Giottonini 

Piantagione di canapa vicino alle scuole medie 

 

  

  

  

 

Gentile Signora Presidente 

Gentili Signore, egregi Signori Consiglieri Comunali, 

il Municipio ringrazia il Consigliere comunale sig. Paolino Giottonini per il tema sollevato, che ha 

fatto molto dibattere sui media e che viene seguito da tempo con attenzione. 

Il Municipio ritiene di aver dato molte risposte alla cittadinanza in merito alla questione Canapa 

0.1%THC tramite i vari media sia cartacei che TV. Inoltre lo stesso Municipio informa il 

Legislativo che si è dotato di un’ordinanza in merito per vietare la coltivazione della stessa sul 

nostro territorio. 

In una recente decisione il Consiglio di Stato, quale organo ricorsuale, ha indicato che 

un’ordinanza municipale non costituisce sufficiente base legale a livello comunale, ragione per 

cui i servizi comunali stanno allestendo un Regolamento, sentito anche il parere della Sezione 

enti locali; non appena pronto sarà sottoposto al Legislativo per l’approvazione di sua 

competenza. 

Infine si ricorda che l’Esecutivo fin da subito si è dimostrato sensibile e vicino al tema per il 

disturbo olfattivo che ha portato ai nostri cittadini. 

Sicuri di aver risposto esaustivamente alle domande 

Con ossequi. 

Municipio di Gordola 

Capodicastero Sicurezza pubblica Renè Grossi 

 

 


